RI第 2820 地区

く偽道ロータリークラブ週報





2002~2003年度 RI 会長 ピチャイ・ラタクル

NO. 1 9 1 5 例会 2002年10月9日(水) 次回 10月16日(水)

本日のプログラム

点 鐘

ロータリーソング・四つのテスト 会長挨拶

ビジター紹介

出席報告

SAA 報告

諸報告

幹事報告

米山記念奨学委員会

(青木清人米山奨学会委員長)

次週予告

会員卓話 北村 仁会員

2002~2003 年度 会長 田中 正躬 幹事 松村 仁寿

例 会 場 ・ 例 会 日

〒303-0023 茨城県水海道市宝町 2790 常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 0297-22-1251

例会報告 No.1914 10月2日(水)晴れ (司会 角田雅宣委員長)

本例会でのおもな事項

*10 月誕生祝

* 会長挨拶

*会員増強委員会フォーラム (鈴木 豊委員長)

誕生祝 お誕生日おめでとうございます。



武藤会員 松崎会員

会 員

武藤 康之会員 松崎 隆詞会員

配偶者

松坂会員夫人

諸報告



飯塚会員より

バミューダのハミルトン RC にメーキャップしてきました。水海道 RC のバナーを持っていきましたが、ハミルトン RC にはバナーはないようです。スピーチの準備もしていきましたが、話をさせてはもらえませんでした。日本という国を知らないのではないかと思います。

印象としては「蒸し暑い国だった。」ということです。

幹事報告 (松村仁寿幹事)

週報受理 なし

例会変更通知受理 なし

会長挨拶 (田中正躬会長)

10 月は職業奉仕月間です。この月間に向け、ビチャイ・ラタクル RI 会長は次のように述べておられます。「ロータリーの会員組織は職業に基づいていますから、最も大切なことは私達が自分達の事業および専門職務において、高い倫理水準を実践することです。そのために、私達は品格と高潔さをもって慈愛の種を播き、職業を高揚すると同時に若い人々の規範となる、前向きな役割を果たすのです。」また、RI 理事会は 10 月の職業奉仕月間に、職業研修を通して高い倫理的水準を保ち、ならびに正式な教育を殆ど受けたことのない人々への生活の質を改善することへの誓約を特別強調するようロータリアンに勧めています。10 月中、ロータリークラブは次のような事柄を考慮します。

- 1.被雇用者または公務員を称える職業奉仕賞を授与する。
- 2. 公務員および商業被雇用者に、地域社会への思いやりのある奉仕で賞を授与するコンテストを実施する。
- 3. ロータリアンの職場で一日を過ごすよう学生を招く。

先日の朝日新聞の夕刊に大きく報道されたように、アメリカでは西ナイル・ウイルスによる感染症が猛威を振るっているということです。2072 人の感染が確認され、うち 98 人が死亡しています。このウイルスがどのような経路でアメリカに上陸したかについてはいまだに分かっておりません。蚊を媒介として生息し、鳥にも感染するようです。このほか、最近別の感染ルートが推測されております。今年 8 月初めに、自動車事故で死亡した女性から摘出した腎臓、心臓、肝臓などの臓器移植を受けた 4 人の患者が、西ナイル・ウイルスに感染したのではないかと疑われております。4 人のうち 1 人は死亡、3 人が西ナイル・ウイルスの最も深刻な症状の脳炎や中枢神経での炎症などを発症しており、うち 1 人は、西ナイル・ウイルス感染が確認されました。死亡した 1 人も解剖の結果、脳炎を発症していたことが分かりました。臓器提供者の感染経路についても、事故後、救急治療室で受けた輸血によるものと疑う声もあります。人から人への感染はこれまで報告されておりませんが、いずれにしろ、日本への上陸は絶対にないとは言い切れません。日本のどこにでもいるアカイエカが主に媒介し、地下鉄などで活動するチカイエカも媒介蚊となりうると言われております。厚生労働省は、アメリカなどから到着する航空機内の蚊の採取などを行って、ウイルスに感染していないかどうかを調べております。

会員増強委員会フォーラム (鈴木 豊委員長)



8 月が会員増強拡大月間でしたが、地区の仕事でスピーチが出来ませんでした。プログラム委員長の計らいで、今日お時間を取っていただきまして誠にありがとうございます。今日は卓話ではなく、クラブ・フォーラムの形式を取らせて頂きますので、一方的なスピーチではなく会員の皆様と討論をしていきたいと思いますので、ご協力の程宜しくお願いします。

さて、今年度ビチャイ・ラタクルRI会長のテーマ「慈愛の種を播きましょう」の下に片岡ガバナーも草の根レベルから立ち上がって(ボト

ムアップ)クラブが充実する事を期待している。そして、ガバナーが「達成すべき目標水準を与えるのではなく、クラブが目標を創るようにして下さい。」と話されております。とにかく、RI会長もガバナーも第一目標は会員増強であり、退会防止を掲げております。これを受けて当クラブ田

中会長は明確な数値目標を昨年に引き続き<u>純増 5 名</u>と決められました。会員増強委員会は、難しい公式を立て計算しましたところ、 $9 \sim 10$ 名の会員拡大をしていかなくてはなりません。



これからが本題でありまして、10名を拡大するにはどうしたら良いか?

第一番目に退会防止。これをどうすればいいかという問題があります。ロータリーのテーマとし



ては、親睦と奉仕という 2 大テーマがありますが、わたしはこの二つだけで現状を維持していくのは難しいのではないかと。自己修練の場にするとか、向学心を植えつけていただくというような、自分自身を育成していく場にしていただければ、クラブ内を充実・発展させられるのではないかという気がいたしております。また、「俺だけは絶対にやめない」という覚悟が必要ではないかなと思うわけです。組織に何をしてもらえるかではなく、個人が組織に対して何が出来るか。このような考え方が育っていく中では退会者はいなくなると思われ

ます。

次に何が必要かとなりますと、会員の拡大となります。北村年度より会員拡大がやりやすくなっております。地域限界がなくなり、水海道 RC の場合は職業分類でも同じ職業の人が5名まで入会出来るということや、出席率の緩和とかされてきてお





ります。ロータリーの友等を読みますと質とか量とかどちらが先か等という問題が言われておりますが、どちらとも 言えないと思います。

また、対外的には PR が必要でないかと思います。田中会長の今年のスローガンは「開かれたロータリー、地域と共に」を掲げております。特に今年は 40 周年にあたりますので、広報委員会さんにご協力をいただいて、パンフレットまたは新聞とじこみで、ロータリーメンバーにはこういう

人がいるとかこういう事業を展開しているとかいう PR を。そうすると地域に根ざしたロータリー活動が出来るのでは。

この間、クラブ奉仕1の会合を持ったときに、皆葉ロータリー情報委員長より「理屈は抜きだよ、行動に移すほかない。やるっきゃない。」という力強い発言がありました。ここにお集まりの方に一人でも多くの会員拡大を図っていただければと思います。が、水海道の適性会員数としては60名を確保するのが一番いいのではないかなと思います。

どういうところを拡大していくかと言いますと、工業団地(工場長等)・女性会員(組織内でコンセンサスのとれる人)、石下町にも触手を伸ばしていただいて。・・・・今日は提案用紙を用意しま

したので記入し提案箱に入れていただければと思います。推薦者としてでなくても情報提供者としてでも結構です。

それではどのような会員の拡大の方法があるかお聞きしたいなと思います。・・・・・・・・・・・ 指名により

北村・隅屋・松村・松坂・熊谷 各会員より発表あり



出席報告 (古谷栄一委員長)

| 会 員 総 数 | 出 席 者 数 | 欠 席 者 数 | 賜暇 | メーク |
|---------|---------|---------|----|-----|
| 5 4 名 | 3 5 名 | 19名 | 2名 | 2名 |

出席率 72.22%

ニコニコボックス (武藤康之委員長)

誕生祝の御礼 会員(松崎・武藤 各会員)、 ご夫人(松坂会員)

バミューダのハミルトン RC に出席してきました。 飯塚会員

今月も宜しくお願い致します。 松村・染谷(秀) 各会員

今月は米山月間です。宜しくお願い致します。 青木(清)会員

久しぶりに渓流釣りに行ってきました。 佐藤(仁)会員

会員増強委員会としてスピーチさせて頂きます。会員拡大宜しくお願いします。 鈴木(豊)会員本日の会員増強委員会のクラブフォーラム宜しく。 島田会員

10/20 がライラセミナー参加締切日となっています。新世代のご推薦をお願いします。秋田会員

入金計 ¥30,000 累 計 ¥694,000